



Jännerrallye 2012

Vom 5. - 7. Jänner 2012 findet die 29. Int. Jännerrallye 2012, die erstmals als Europameisterschaftslauf ausgetragen wird, statt.

Die Jännerrallye 2012 wird am 6. und 7. Jänner 2012 auch auf unserem Gemeindegebiet ausgetragen und sieht folgende Streckenführung vor:

06.01.2012: GW Mönchwald - Start der Sonderprüfung 1 und 4 um 08:18 bzw. 12:07 Uhr

07.01.2012: GW Gemeindestraße Hörzenschlag und Tatzlbrunnweg, GW Hörzenschlag, Brentner und Aumühlstraße - Start der SP 13 und 16 um 09:11 bzw. 12:54 Uhr

Diese Verkehrswege werden am 6. Jänner 2012 von 06:45 Uhr bis 14:30 Uhr bzw. am 7. Jänner 2012 von 07:45 bis 16:00 Uhr gesperrt sein.

Die Jännerrallye zählt 2012 zur FIA European Rally Championship und zur österreichischen und tschechischen Rallyemeisterschaft 2012. Es werden an die 300 Journalisten und Reporter aus dem In- und Ausland erwartet, womit eine umfangreiche Berichterstattung garantiert ist. Beim Besuch der Veranstaltung ersuchen wir folgende grundsätzliche Verhaltensregeln strikt einzuhalten:

1. Der Aufenthalt für Zuschauer während des Rennens ist nur in den ausgewiesenen Zuschauerzonen gestattet.
2. Das Betreten der Sonderprüfungsstrecken während des Rennens ist strengstens verboten.
3. Das Überqueren der Sonderprüfungsstrecken während des Rennens ist strengstens verboten.
4. Den Anweisungen des Sicherheitspersonals und der Exekutive ist unbedingt Folge zu leisten.
5. Für die Entsorgung des Abfalls verwenden Sie die dafür bereit gestellten Behältnisse.

Der Rallye Club Mühlviertel als Veranstalter ladet Sie zum Besuch der 29. Int. Jännerrallye 2012 sehr herzlich ein und bedankt sich bei allen Anrainern für die gute Zusammenarbeit und für ihr Verständnis.

ACHTUNG!!!

Alle Anrainer der gesperrten Straßenstücke wie oben angeführt, werden informiert, dass ein Befahren während der gesamten gesperrten Zeit nicht möglich ist. Einkäufe, Besorgungen usw. bitte vor der Sperre erledigen. Auch ein „nach Hause fahren“ ist während der Sperre nicht möglich!!! Die gesperrten Strecken dürfen nur von Einsatzfahrzeugen in Notfällen befahren werden, wobei die Rallye während dieser Zeit unterbrochen werden muss.

Die Erreichbarkeit der Anwesen durch Rettung (144), Gendarmerie (133) und Feuerwehr (122), ist in dieser Zeit selbstverständlich möglich. Bitte Notrufe im Notfall wie bisher wählen.

Sämtliche in die gesperrten Straßen einmündenden Zufahrtswege sind durch Streckenposten abgesichert und somit auch gesperrt.

Die Bevölkerung wird dringend ersucht, die Sonderprüfungsstrecken nicht zu begehen, da die Fahrer nicht damit rechnen, dass sich Zuseher und Fußgänger auf den Straßen befinden! Es kann nur im Sinne aller Beteiligten sein, dass Unfälle vermieden werden!!

Die Jänner Rallye in unserem Gemeindegebiet wird durch einheimische Gewerbebetriebe gesponsert und so dieses große internationale Sportereignis in unserer Gemeinde ermöglicht. Besonders auch die Freiwilligen Feuerwehren leisten hierzu einen beachtlichen freiwilligen Beitrag.

Zuschauerzonen:



**Zuschauerzone SP 1 u. 4
ca 500 m von B124
(Parkplatz) Einweisungen durch
Feuerwehr.**

Für die Zuseher werden auch Versorgungsstände für Getränke und Speisen errichtet und somit ist während des ganzen Rallyegeschehens für das leibliche Wohl gesorgt.

Programmhefte gibt es wie in den Vorjahren in den Geschäften, Banken und der Tankstelle.

Zuschauerzonen SP 13 und 16

(Arena) nach der Ortschaft Hörzenschlag Richtung Start und beim Anwesen Heuberger

Parkplätze in Hörzenschlag und Haid

Einweisungen durch Feuerwehr.



Die 29. Int. Jänner-Rallye 2012 im ORF und ORF SPORT PLUS

20. 12. 2011	Kurzbericht Pressekonferenz im Abendsport ORF 2	19:55
05./06./07. 01. 2012	Kurzbericht Abendsport ORF 2	19:55
08. 01. 2012	„Sportbild“ zusammenfassender Bericht ORF 1	09:40 - 10:10
11. 01. 2012	45-Minuten-Bericht ORF SPORT PLUS	20:15 - 21:00
15. 01. 2012	„Drive“ 45-Minuten-Bericht ORF 1	08:15 - 09:00